

CHAMPIS GARNIER-07

THÉÂTRE DE VERDURE

VENDREDI 24 JUILLET À 20H00

FERRAT  
en HIVER



L'ASSOCIATION VOIX SUR SCENE  
RENSEIGNEMENTS : 06.63.08.87.36

LIBRE PARTICIPATION

Premier concert de l'été 2020.

Vendredi 24 juillet 2020

## « Alain Hiver chante Ferrat »

Quelle belle soirée ! Quel moment attendu ! Après ces longs mois de privation, reprendre une vie culturelle en écoutant et en chantant Ferrat a été un grand bonheur.

Bien sûr, les spectateurs ont respecté la distanciation sociale mais ne se sont pas privés de

donner de la voix et des applaudissements. Les chansons de Jean Ferrat, magistralement interprétées par Alain Hiver, ont ravi le cœur de tous. Que dire de l'émotion palpable à l'écoute des monuments que sont « Nuits et brouillards », « La montagne », « Ma mère » et bien d'autres.



Alain Hiver, Ardéchois de cœur, habite depuis plus de trente ans à 20 km d'Antraigues-sur-Volane, un petit bourg cher à Jean Ferrat. L'homme a commencé tôt l'apprentissage de la musique, d'abord au violon puis à la guitare et à l'accordéon. Entre deux tournées, le chanteur aime se ressourcer dans cette nature ardéchoise à la fois sauvage et fraternelle.

Alain HIVER et Jean FERRAT ont préparé ensemble ce spectacle en août 1995. Après avoir vu Alain HIVER en récital, le 2 mars 2007 au Théâtre de Vals les Bains, Jean FERRAT déclarait : « Alain est mon meilleur interprète ».